Les salarié-e-s de l'ORMEAU ont gagné : BRAVO!

(Communiqué de presse du NPA 65)

Au bout de neuf semaines de grève, de manifestations, d'occupations de la clinique, des ARS à Tarbes ou Montpellier, de la salle du conseil Départemental, de déplacements à Toulouse ou Bordeaux, la lutte des salarié-e-s de la polyclinique de l'Ormeau s'est conclue par une victoire.

Nous saluons cette magnifique lutte et sa conclusion!

La preuve est faite, à nouveau, que SEULE la lutte paie, que les salariés sont obligés de se battre contre les agressions faites à leurs conditions de travail, à leurs salaires, que les négociations à froid, « le dialogue social » sont un leurre.

Cette victoire, et les leçons à en tirer, est celle de tout le monde du travail.

C'est un encouragement très fort à se battre pour nos intérêts, à riposter aux attaques qui vont s'accentuer, à faire converger nos luttes face à la convergence des attaques des capitalistes financiarisés et des gouvernements.

Et, pour aller jusqu'au bout, parce qu'il à été prouvé qu'on ne peut pas faire confiance au personnel politique en place, à nous représenter nous mêmes!

Tels sont nos vœux pour 2017.

Le NPA 65, Tarbes